## La seconde étape du projet mexicain-chilien de coopération diplomatique avec les Caraïbes



Santiago du Chili, 24 avril (RHC-NTX)-Sous les auspices du Mexique et du Chili, la seconde étape du Programme d'Enseignement de l'Espagnol et de la préparation professionnelle pour des diplomates de la CARICOM, la Communauté de la Caraïbe a commencé à Santiago du Chili.

La première phase du programme a compris un cours d'Espagnol que l'Université Pédagogique Nationale de Mexico a dispensé à 15 jeunes diplomates provenant de 10 pays caribéens.

Maintenant ces jeunes assistent à un cycle de conférence sur la diplomatie internationale dans la capitale chilienne.

Lors de l'inauguration de la seconde étape, l'ambassadeur du Mexique au Chili, Otto Granados, a souligné que ce projet constitue un précieux outil pour promouvoir le développement de la CARICOM et impulser l'inclusion des pays de ce bloc dans la région latino-américaine.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21373-la-seconde-etape-du-projet-mexicain-chilien-de-cooperation-diplomatique-avec-les-caraibes



## Radio Habana Cuba